

JUSTO, E. J., *La belleza del ser humano. Reflexiones desde la teología*. Ed.

Sígueme, Salamanca 2022, 12 x 19, 142 pp.

Este libro pretende ser una iniciación a las cuestiones fundamentales que surgen cuando se piensa en el ser humano. El profesor Emilio José Justo las aborda desde dos coordenadas: la condición creatural del hombre y las implicaciones que tiene su singularidad personal, aspectos esenciales que conforman su identidad: finitud, pensamiento, comunidad y espiritualidad. Y lo hace desde una perspectiva teológica, aproximándose a elementos fundamentales que articulan la comprensión: *un ser creado, la persona humana, la fragilidad, un ser que piensa, la estructura comunitaria, la dimensión teologal*.

La identidad personal del ser humano está envuelta en su condición misteriosa. Cada persona es un misterio, oscuro a veces y casi siempre habitado por una tenue o luminosa belleza que es fruto de la acción creadora de Dios.

El hombre es un ser bello, la estructura del ser humano, su identidad y su destino, traslucen belleza. Está llamado a vivir bellamente según su vocación hacia el bien y hacia la verdad. Participa de la belleza de la humanidad y está llamado a desplegar lo más auténtico de su ser.

Como persona es portadora de una belleza única que los demás pueden percibir y gozar. Cuando se siente mirada con amor y bondad recibe un don que la hace más bella. La belleza humana está impregnada de misterio y de una dimensión relacional. El amor, la armonía y la comunión generan belleza y en esas relaciones surge la alegría.

Belleza y alegría introducen la vida humana en el ámbito de la eternidad. La culminación se realiza en una comunión entre las personas y con el Creador marcada por una dimensión de amor y alegría que se transforma en experiencia de la alteridad y vivencia de comunión.

Termina el autor invitando a la responsabilidad de revelar y de cuidar la belleza de ser hombre, afirmando que la belleza de cada persona se halla en comunión humana de origen, de historia y de destino.

Son las líneas esenciales abordadas por el autor, sacerdote que ejerce su ministerio como párroco en diversos pueblos de la diócesis de Zamora (España), a la vez que imparte clases de Teología dogmática en la Universidad Pontificia de Salamanca.– *M.S. Ferrero*.